



校長室から

努力は素質を上回り、 気力は実力を超える

校長 郷野 俊介

■スポーツから学ぶ！

新しい年（平成31年）を迎えて早1か月が経とうとしている。数日前、全豪オープンの錦織選手の試合とサッカーアジアカップのサウジアラビア戦を続けてTV観戦した。テニスもサッカーも共に勝利したが、凄い試合だった。テニスの錦織選手はベスト8をかけた試合だったが、2セットダウンから5時間5分の激闘を制しての逆転勝利だった。敗色濃厚な試合の中で彼は「2セットダウンは考えずに目の前の1ゲームに集中しよう」と切り替えた」と後にコメントした。本当に強い人は苦しい時ほど実力を出せる人なのだと実感した試合だった。また、森保ジャパンも予選リーグから全ての試合を1点差ゲームで勝ち上がっている。特筆すべきは先発メンバーを固定せず選出された代表選手をフルに使い、休ませながらも僅差で勝ち上がっている点である。到底真似できないが、森保監督の選手起用法は組織リーダーとしてのマネージメントに似ている気がした。

■小さな努力（創意工夫）の積み重ね

私たちはいつも自分より優れた人を見ると「あの人は才能がある」「あの人は運がいい」とか言って自分を納得させようとする。しかし、前述した錦織選手やサッカー日本代表選手はいかにして今の実力を身に付けたのだろうか。才能溢れる選手であることは間違いないのだが、もっと大事なことは、些細と思われること、平凡と思われることも、おろそかにしない心がけだと思う。些細なこと、平凡なこと、それを積み重ね積み重ねきて、その上に自分の知恵と経験とを創意工夫して加えてゆく。それで初めて、あぶなげのない自信や信頼感が得られると思うし、スポーツの世界だけでなく、仕事や勉強にも通じていると考える。努力に勝る天才なし、1%の才能と99%の努力、基礎を使わない応用はない、一番強いのは“続ける才能”などなど・・・。

さて、表題の「努力は素質を上回り、気力は実力を超える」も言葉のとおりで、努力とは毎日続ける才能で日々の積み重ね、気力とは活動に耐える精神力や心がけ。今年の干支は猪。むこう見ずではマズイですが、猪突猛進で一日一日を突き進もう。

クラスマッチ

12月20日（木）にクラスマッチが開催されました。男子がサッカー、女子がドッチビーを行い、熱戦が繰り広げられました。男子は3年2組、女子は1年1組が優勝しました。



第13回総合学科発表会

2月7日（木）12:30～

ふれあいセンターにて開催！

常識カトレーニング「拓こう」結果発表

平戸高校では基礎基本的な学力を身につけ、卒業後の進路実現に活かすことと、平戸市民として知っておくべき歴史や文化を身につけさせるために常識カトレーニング「拓こう」を月に1～2回程度、金曜日に実施しています。

第15回拓こう（1月11日（金）実施）

優勝 2年2組

第16回拓こう（1月18日（金）実施）

優勝 1年1組

ジ ョ ブ ガ イ ダ ン ス

1月17日（木）に1年生を対象としたジョブガイダンスが行われました。多くの専門学校のスタッフの方々をお招きし、生徒は自らが希望する職種の内容について学びました。自動車のタイヤの取り外しや園児のおもちゃの作成などを実体験でき、生徒は自分の進路についてより深く考えることができたようです。



校内マラソン大会 2月1日（金）実施！

【※雨天時 体育館にてシャトルラン大会】

女子： 9時40分 平戸高校スタート
＜女子コース＞ 5km

平戸高校→赤木商店→根獅子分道→

女子折り返し（根獅子方面350m地点）
（先頭通過予想時刻：9:50頃）

→平戸高校

男子： 10時35分 平戸高校スタート
＜男子コース＞ 10km

平戸高校→赤木商店→根獅子分道→根獅子小→
松山バス停→根獅子山口商店→

男子折り返し（山口商店先50m地点）
（先頭通過予想時刻：10:50頃）

→平戸高校

2月の主な行事

1日（金）	校内マラソン大会
2日（土）	対外実力テスト（2年生）
5日（火）	推薦入試（午後）
7日（木）	第13回総合学科発表会
13日（水）	公開授業研究会（音楽）
14日（木）～ 19日（火）	学年末考査（1・2年生）
3月1日（金）	第44回卒業証書授与式

公開授業研究会（音楽）

2月13日（水）15:00～

2年選択B（演奏法Ⅰ）